
  „Das ist der 
  Sinn des Lebens: 

  das heilige ICH KANN
  zu entdecken,

  es freudig zu begrüßen,
  sich zu ihm zu bekennen,
  sich ihm hinzugeben und
  mit ihm eins zu werden.“

Franz Josef Neffe
11.November 2008
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